

El Tarot y los Dones

1er Congreso de Uruguay



DanixaTarotEvolutivoTerapeutico.



Danixatarotevolutivo



Danixa Reyes



Mi nombre es **Danixa Reyes** mi hermosa profesión es ser Tarotista manejado de Manera Terapéutica.

Llevo algo de tiempo impartiendo mis humildes conocimientos de una manera sencilla y digerible para cualquier persona que tenga el deseo y las ganas de aprender, hoy por hoy agradezco a nuestro creador por ponerme en tan maravilloso camino.

Quiero agradecer esta oportunidad a Dios Padre por sobre Todas las cosas, a los organizadores de este hermoso evento tanto Mariana como Rodrigo, y a todos mis compañeros de grupos que están siempre llenándome de su buena vibra haciéndome que sea cada día mi mejor versión parte de mis logros se los dedico a cada uno de ellos.

Una de los síntomas que vamos a tener cuando seamos maduros espiritualmente es primero respetar la ideología de todas las personas, lo que sientan ustedes que vibre con su espíritu lo absorben lo que no solo pasen de ello. Nadie tiene una verdad absoluta solo la que resuene con tu espíritu.

Estamos en un mundo cambiante donde las horas y los días se van más rápidos y nos preguntamos cuál es nuestra misión de vida? El tarot es una excelente herramienta para encontrarnos con nosotros mismos y responde muchas preguntas que a veces NO conseguimos respuesta y eso nos dará la plenitud que como seres humanos necesitamos.

El tarot nos acerca a conocer el alcance de nuestros dones trabajados con estudios constancia y dedicación. Somos una nueva Era que está emergiendo como Tarotistas escuchemos el llamado si estás aquí es porque ya fue hecho.

Bendiciones a todos y que Dios Padre les de la sabiduría necesaria para que igual que yo seamos fuente de cambios y aprendamos hacer la mejor versión de nosotros mismos.

Espero de corazón que la presentación que comparto no solo llegue a tus oídos sino a tu Alma. Hablare del Tarot y Los Dones.

TODOS SOMOS UNO CON NUESTRO CREADOR

EL TAROT Y LOS DONES

A través de la historia la humanidad ha sentido una gran fascinación por tener contacto con la parte espiritual muchos documentales que se han realizado dan prueba de ello, el ser humano siempre anda en esa búsqueda y aprendido a utilizar muchas herramientas para lograr su objetivos.

Uno de los mayores regalos que se nos han obsequiado al ser humano es El libre Albedrío y la bendición de los Dones todos los seres humanos gozamos de muchos dones ya que son regalos de Dios Padre y nos destacamos en ellos, muchos tienen los dones en la pintura otros en canto otros en Arquitectura, ser Médico y cualquier otra profesión que destaque y sepas que eres muy bueno haciéndolo . Pero hay un Don en el cual todos los humanos podemos destacarnos y es el Don de la premonición o predicciones.

Cuando fuimos creados automáticamente estamos unidos todos energéticamente al núcleo creador de energía pura, tenemos los dones de ver más allá de lo que unos ojos normalmente puede ver , muchos se preguntaran **Porque en mi caso no es así?** ya que yo no veo nada especial más allá de lo que mis ojos me lo permiten , La respuesta es que está dormida esa parte intuitiva debido a muchas condiciones sociales donde han cercenado al ser espiritual dando única importancia al ser Carnal o material por medio de normas costumbres o simplemente las creencias religiosas , el enseñarnos a ser personas donde el Ego prevalece y el individualismo también son factores determinantes para que ese Don maravilloso que todos tenemos no se desarrolle.

Todos los seres humanos debemos estar preparados despiertos espiritualmente para que esa magia empiece a actuar. Por lo tanto muchas personas no sienten ese deseo de preparación sencillamente porque aun no están despiertos o no les ha llegado su tiempo.

La mayoría de nosotros como seres humanos hemos aprendido a usar muchas herramientas para poder conectar con lo espiritual aparte de lo religioso, así es el caso de las personas que leen tabaco, las runas, la borra de café, la palma de la mano , la escritura, los números , los astros , EL TAROT y muchas herramientas más , otros sencillamente están tan desarrollados sus dones que con solo ver a una persona puede no solo ver la proyección de su energía en su el presente sino

también una proyección futura como una gran película que se muestra a través de sus ojos.

Si analizamos en el transcurso de nuestra vida y viendo alrededor nos daremos cuenta que las personas tienen episodios de premonición la cual llamamos sexto sentido. Eso son los dones maravillosos que Dios Padre nos ha entregado.

Quise tocar este tema ya que con el poco tiempo de dar clases he visto personas que cuando comienzan tienen el interés de aprender Tarot después se sienten que no tienen ese maravilloso Don de la premonición, muchas solo dejan de luchar y disciplinarse, otras las he visto caer y levantarse y poner un 100 por ciento de esfuerzo y hoy por hoy hacen unas lecturas excelentes.

Cuando incursionamos en el tarot vamos a ver dos corrientes que se están manejando y las dos son validas si resuenan con tu espíritu, una de ellas es la que siempre se ha trabajado y es ver el tarot de manera predictiva donde lo que se dice es darlo por hecho y si amerita rituales se puede modificar algunas cosas. Hoy día se está levantando una nueva generación de Tarotistas donde la parte de Sanación y Evolución como seres humanos está marcando la pauta y aquí estoy yo reflejada en esta nueva (relativamente) corriente espiritual, donde no solo vemos proyección de futuro en las cartas sino también vemos que podemos mejorar, que debemos aprender para seguir evolucionando como personas. Es decir no solo vemos el problema sino las herramientas para cada día ser mejores seres humanos y sanar nuestro espíritu por ende todo en nuestra vida tendrá otro matiz más llevadero más sano. No existe una pastilla mágica que resuelva nuestra vida todo amerita un esfuerzo y un cambio y ese cambio solo nosotros podremos realizarlo.

En el momento que como individuos aprendamos a tener esa conexión espiritual y ahí ver cuál es nuestra misión eso hará que no solo nos sintamos llenos sino también plenos.

El Tarot es una hermosa herramienta que debe ser estudiada con respeto y ser disciplinados si deseamos incursionar en ese maravilloso mundo, que no solo cambiara nuestra vida para bien sino que nuestro entorno lo verá con acciones.

Todos somos seres de energía unidos a Dios Padre por hilos invisibles pero que están ahí cada uno de nosotros con nuestra frecuencia energética, todos tenemos la misma fuente de energía es decir al final todos somos uno por eso reflejamos en los demás lo que somos nosotros, solo que no lo vemos en nosotros sino en los demás esas cosas que debemos mejorar. Al despertar espiritualmente y abrir los ojos veremos cómo se está moviendo todo a nuestro alrededor nos daremos

cuenta lo afortunados que somos y si ayudamos a nuestro prójimo toda esa energía será retribuida de una manera maravillosa.

El tarot no solo nos enseña cómo están proyectadas las energías tanto pasado, presente o futuro sino que también nos habla de nuestra existencia y a darnos las herramientas para que esta experiencia sea lo mejor posible.

El Tarot en la parte espiritual:

El Tarot hablando de las cartas de la Corriente Raider Waite veremos cómo los Arcanos mayores en tres etapas nos hablan de nuestra existencia y cada etapa que vamos a pasar los seres humanos todos, siendo ciclos que comienzan y otros terminan eso es la esencia del ser humano en su máxima expresión.

- **La primera etapa** corresponde desde la carta 0 El loco hasta la 7 El carruaje es esta etapa se aprende de nuestros inicios y como conectamos con nuestro Ego EL YO donde se marca de manera sencilla como empezamos a transitar en este mundo Carnal.
- **La segunda Etapa** es desde la carta 8 de La fuerza hasta la 13 de la Muerte donde esta etapa nos muestra el YO PUEDO aquí veremos o conoceremos nuestros alcances y limitaciones.
- **Y por último la tercera etapa** que es desde la carta 14 La templanza hasta la 21 El mundo y aquí se produce algo maravilloso por que nos muestra EL YO SOY y aquí está reflejando nuestra área espiritual una de la más importante.

Si logramos visualizar y canalizar estas tres etapas de una manera madura espiritualmente entonces la plenitud vendrá a nuestra vida.

Todos somos hijos de Dios Padre todos somos Uno el día que entendamos eso nuestro planeta será distinto.

Somos una nueva Era que está despertando. En hora buena.

Bendiciones a todos que Dios les de la sabiduría tanto a esos compañeros Tarotistas como aquellas personas que apenas están comenzando en esta hermosa herramienta del Tarot.

Danixa Reyes

Mis redes Sociales

Facebook DanixaTarotEvolutivoTerapeutico.

Instagram danixatarotevolutivo

